



### **Vous aimeriez vendre vos produits et services au gouvernement du Canada?**

Le Bureau des petites et moyennes entreprises est là pour répondre à vos questions et pour vous guider dans vos démarches.

Nous offrons des séminaires vous permettant d'en apprendre davantage sur le processus d'approvisionnement fédéral, y compris :

- Faire affaire avec le gouvernement du Canada
- Trouver des occasions d'affaires sur [achatsetventes.gc.ca](http://achatsetventes.gc.ca)
- Soumissionner des marchés

**Communiquez avec nous au 514-496-3525 ou à [QueBPME.QueOSME@tpsgc-pwgsc.gc.ca](mailto:QueBPME.QueOSME@tpsgc-pwgsc.gc.ca) pour en savoir plus!**

### **Would you like to sell your products and services to the Government of Canada?**

The Office of Small and Medium Enterprises can answer your questions and guide you throughout the process.

We offer seminars allowing you to learn more about the federal procurement process, including:

- Doing business with the Government of Canada
- Finding business opportunities on [buyandsell.gc.ca](http://buyandsell.gc.ca)
- Bidding on opportunities

**Contact us at 514-496-3525 or at [QueBPME.QueOSME@pwgsc-tpsgc.gc.ca](mailto:QueBPME.QueOSME@pwgsc-tpsgc.gc.ca) to learn more!**